
Movimiento Madre Tierra



Amigos de la Tierra Honduras

Solidaridad con el pueblo garífuna y defensores/as de los territorios organizados en OFRANEH

Con profunda preocupación observamos cómo se ha impulsado un proceso de despojo en las tierras de los pueblos garífunas en Guadalupe, favoreciendo capitales extranjeros y en detrimento de las voces y el derecho a la tierra de los pueblos, criminalizando al menos a 4 miembros de la organización fraternal Negra de Honduras acusándoles de usurpar un terreno que se encuentra dentro del título comunitario otorgado a la comunidad de Guadalupe.

Dicho hecho ha sido impulsado por una persona extranjera de nacionalidad canadiense quien ha demandado a miembros de la comunidad Garífuna aduciendo la propiedad sobre un terreno que forma parte del patrimonio colectivo de la comunidad de Guadalupe.

En Honduras es común la venta ilegal de tierras en las comunidades impulsadas por acuerdos de personas que se encuentran o forman parte de los gobiernos locales, quienes de manera inconsulta promueven la venta de tierras, para así lograr diluir los títulos comunitarios y favorecer la instalación de mega proyectos turísticos o de otros tipos sin respetar el convenio 169 de la OIT.

Ante lo suscitado nos unimos en solidaridad con el pueblo garífuna y OFRANEH para exigir el cese a la criminalización de los/as luchadores/as sociales y el respeto a su derecho a la tierra.

Tegucigalpa 19 de Junio 2016